

IRUN - La familia Iriazábal presentará mañana sus obras en la Biblioteca Municipal

El hondarribitarra Fernando Iriazabal Escudero y sus hijos, los iruneses Rocío y Jesús Escudero Navajas, presentarán mañana sus respectivas obras escritas, en un acto que tendrá lugar en la Biblioteca Municipal a las 19.30.

Fernando Iriazabal relata en su libro 'Siempre habrá alguien más vil y egoísta que tú', su punto de vista acerca de la situación económica actual que afecta a la sociedad española. "Empecé a escribir este libro al quedarnos mi esposa y yo en paro siendo padres de siete hijos, en marzo de 2008, y por ello decidimos escribir nuestra experiencia de vida como parados que han cotizado 40 años y reciben a cambio 420 euros del gobierno, a la vez que denunciamos, entre otras cosas, la durísima presión con que la Banca somete a los españoles desfavorecidos, a los que en tiempo de bonanza económica dobló los intereses y, la crisis se llevó todo el dinero público que pertenecía a los españoles".

Sus hijos, Rocío y Jesús, presentarán el libro 'Cuentos y leyendas de Chus y Roc', que escribieron con 13 y 14 años de edad, respectivamente. La obra "es un canto a los sentimientos, a las emociones y a los valores humanos, en el marco de la vida cotidiana, donde las situaciones de gran humanidad, la amistad, el amor, el humor, los relatos del abuelo, la aparición de sirenas, y un sinfín de sensaciones forman los ingredientes que, fundidos en el crisol de la imaginación de dos jóvenes de 13 y 14 años, crean un mundo distinto, un mundo de ensueño".